

SUMMERREISLI DER MÄNNERRIEGE 3

EFFRETIKON 22 Turner der Männerriege 3, zusammen mit neun Partnerinnen, trafen sich am 17. Juli zum traditionellen Summerreisli.

Unter der Reiseleitung von Walter Steiger brachte die Gruppe die S3 und die Forchbahn nach Zumikon. Ein kurzer Bummel führte sie in die Pizzeria Da Remo, wo bereits Kaffee und Gipfeli auf sie warteten. Nach dieser Stärkung forderte Walter die Gruppe zur Wanderung durchs Küsnachter Tobel nach Küsnacht auf. An der ARA vorbei zum Schübelweiher folgte der Weg weiter entlang eines lauschigen und kühlenden Bächleins. Grosse Schatten spendende Laubbäume begleiteten sie zur Drachenhöhle. Ein kurzer Stundenhalt bei einer Waldhütte benutzte die Truppe zur Stärkung mit mitgebrachten Tranksamen.

Weiter ging die Wanderung via Känzeli, wo sie einen prächtigen Blick auf die gut betuchte Zürichseegemeinde Küsnacht hatten. Nach der 1½-stündigen Wande-



22 Turner der Männerriege folgten Walter Steiger über Stock und Stein. Foto: PD

rung erreichten sie ihr Ziel Küsnacht. Im Restaurant Bahnhof wurde ein feines Mittagessen serviert. Allzuschnell verstrich dieser Mittagshalt, und Walter forderte zum Aufbruch auf. Ein kurzer Bummel ging zum Schiffsteg, wo sie die Zürichseeflotte aufnahm und zum Bürkliplatz führte. Ein letzter Bummel zum Bahnhof Stadelhofen, und die S3 brachte sie wohlbehalten nach Effretikon. Es war einmal mehr ein prächtiges Summerreisli im Kreise aufgestellter Turnkameraden mit Partnerinnen, und die Reise war bestens organisiert. Dem Organisator und

Reiseleiter Walter Steiger spricht die Truppe einen ganz grossen und herzlichen Dank aus. REG

Männerriege 3

Lindenstrasse 4, Illnau-Effretikon

WWW.MREFFI.CH

BEITRÄGE FÜR Die Seite Aufgelesen

Die Texte für diese Seite werden uns von den -Firmen zur Verfügung gestellt. Bei Fragen zum Inhalt sind diese direkt zu kontaktieren.